

21.4.2004

SAINTE-SIGOLÈNE

Les chantiers d'insertion au Conseil général

VENDREDI a eu lieu dans les locaux du Conseil général, à leur initiative, une réunion des chantiers d'insertion par l'activité économique gérés par des associations loi 1901 de la Haute-Loire. Les participants n'ont pu malheureusement que faire un constat amer de leurs situations de travail. L'inquiétude est grande face aux bouleversements causés par les réformes des critères d'éligibilité aux Contrats emploi solidarité et consolidés menées par les services de l'État, mais également au regard de la décentralisation du dispositif RMI/RMA. Ces changements entament la viabilité des structures en charge de la préparation des personnes exclues à leur retour à l'emploi et la fermeture de plusieurs structures a été évoquée.

Au regard de ces témoignages, les participants à la ré-

union ont décidé de faire appel au Conseil général ainsi qu'aux services de l'État afin de travailler ensemble au bon fonctionnement de leurs actions d'aides aux « *personnes restées "sur le bord du chemin"* ». Loin de se considérer comme de simples structures "occupationnelles", les associations concernées souhaitent que soient reconnues leurs actions en terme de transmission de savoir, d'accompagnement social. Elles affirment être l'un des premiers échelons du long parcours de l'insertion par l'activité économique et ceci grâce au travail de bénévoles acharnés et d'encadrants œuvrant souvent dans des conditions très difficiles.

Participant à cet appel : Coup de Pouce à l'Emploi de Sainte-Sigolène, Accueil Saint François du Puy, la Maison pour tous de Brives, la MJC d'Espaly ainsi que d'autres associations du brivadois.



Une partie des responsables de Coup de Pouce à l'Emploi de Sainte-Sigolène dans le local de la Bâtie.